

# *Les bombardements de l'armée de Kiev s'intensifient dans la région de Donetsk*

---



Kiev, 11 août (RHC-TAS)- En Ukraine, les bombardements de l'armée régulière ont secoué les districts de Kirovsk et Leninski à proximité de Donetsk.

Une centaine de prisonniers se sont échappés d'une prison de haute sécurité de cette ville, suite au bombardement du centre pénitentiaire par l'aviation ukrainienne, dans les dernières heures de la nuit. Cette attaque a provoqué la mort d'un détenu et 18 autres ont été blessés.

Les attaques de l'artillerie de l'armée ukrainienne visant les installations du complexe d'entreprises chimiques Stirol, à Gorlovka, ont été dénoncées par le chargé de relations publiques de ce groupe, Pavel Brikov, qui a expliqué que ces bombardements pourraient provoquer des fuites de substances toxiques extrêmement dangereuses. Ces fuites toucheraient non seulement l'Ukraine, mais aussi la Russie et Bélarus.

Les bombardements qui frappent la ville de Donetsk et sa zone industrielle pourraient provoquer des fuites qui pollueraient les eaux des rivières et de la mer d'Azov dans un rayon d'environ 300 km.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30662-les-bombardements-de-larmee-de-kiev-sintensifient-dans-la-region-de-donetsk>



**Radio Habana Cuba**